



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Schriftliche Anfrage Brigitte Kühne betreffend Mehrkosten bei Werkleitungs-
umlegungen zugunsten von Bäumen

P235429

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die vermehrte Begrünung des öffentlichen Raumes ist nicht primär eine Frage der Finanzierung. Viel entscheidender sind technische und räumliche Gegebenheiten vor Ort, die Baumpflanzungen Grenzen setzen. Weil sich Werkleitungen im Untergrund limitierend auf die Möglichkeit von Baumpflanzungen auswirken können, wird derzeit ein Regelwerk zur Raumaufteilung im Untergrund erarbeitet, das Lösungsvorschläge für diverse Fälle vorsieht mit dem Ziel, noch mehr Bäume pflanzen zu können.

